

Fondation Sociale Suisse
du Nord Cameroun
Hôpital de Petté
B.P.65 Maroua

Circulaire No 78

Petté, avril 2007

Chers amis de l'Hôpital de Petté,

Permettez-moi de vous communiquer quelques chiffres concernant l'exercice 2006 à Petté. Nous avons recensé : 12.739 consultations, 2278 hospitalisés (en 25.906 journées d'hospitalisation), 612 interventions de chirurgie, 451 accouchements. Notre cohorte de sidéens enregistre 2153 personnes dont 617 sont sous trithérapie... Tout cela nous remplit bien les journées, vous le comprenez sans peine...

Nous cherchons encore un 2^{ème} médecin camerounais. Par contre, Paul Bwelle, gestionnaire diplômé, a mis ses 5 années d'expérience à notre service : je travaille beaucoup avec lui et progressivement je lui confie les dossiers. Je ne vous cache pas que je me sens déjà toute légère pour me consacrer au travail médical, aux problèmes de développement et de promotion.

L'hôpital de Petté a fait « peau neuve » avec sa belle clôture et son grand portail : nous avons reçu quantité de félicitations. Les habitants de Petté sont fiers de l'embellissement de la localité, les malades et leurs familles sont en sécurité, les moutons et les chèvres ont définitivement compris qu'ils devaient partir en brousse. Merci de tout cœur à notre président, car il s'agit là de son projet.

Les négociations avec le Ministère de la Santé au sujet de l'accord de partenariat Ministère, Fondation sociale Suisse, concernant notre entrée en fonction comme Hôpital de District sont en cours et Madame le Consul Général de Suisse a été chargée de « veiller » à leur avancement.

Encore quelques nouvelles de l'Espace Femmes de Petté : la télévision camerounaise vient de nous faire l'honneur d'un reportage. Il est vrai que la boulangerie et la laiterie font notre fierté. Ce sont 1.000 yaourts que les femmes livrent chaque semaine à Maroua. Les éleveurs de Petté, fournisseurs de lait frais, nous expriment leur satisfaction. Jean Widmer, pharmacien reconverti avec bonheur en fromager, met au point un fromage à pâte dure . Bravo à toute l'équipe menée par Martine!

Vous devez sans doute sourire en lisant notre message...mais oui, bien sûr, Petté mérite tout votre soutien ! et vous méritez toute notre reconnaissance ! Nous restons ensemble, comme il est coutume de dire ici.

Avec notre meilleur souvenir,

Dr Anne-Marie Schönenberger

